


Словарно-орфографическая работа

Воскресен..е, пал..то, декабр.., 
комп..ютер, кон..ки, кроват.., 
желат.., печ..,  беречь, мыш.., б..
жишь.

В каких случаях в словах мы пишем  мягкий 
знак?



Мягкий знак великий 
труженик







Играть           ты (что делаешь?) 
играешь
Петь               ты (что делаешь?) 
поёшь
Рисовать       ты  (что делаешь?) 
рисуешь
Стучать          ты (что делаешь?) 
стучишь

Образуем от глаголов 
неопределённой формы глаголы 2 
лица , ед. числа

Глаголы 2 лица, ед. числа, отвечающие на 
вопросы что делаешь? что сделаешь?, в 
настоящем и будущем временах имеют окончания    
ЕШЬ, ЁШЬ, ИШЬ.
Правописание мягкого знака в глаголах 2 лица, 

ед. числа  - это орфограмма.



Умываешь - умываешься
Одеваешь – одеваешься
Учишь - учишься





Работа в 
учебнике

Стр.115, №202
Правило стр. 
115 - наизусть


